

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Sesuai data hasil penelitian serta analisa peneliti penanaman nilai-nilai ibadah pada film kartun Nussa dan Rarra episode sholat itu wajib dalam meningkatkan sikap religiusitas pada anak usia 7-9 tahun maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Penanaman nilai-nilai ibadah pada film kartun Nussa dan Rara episode Sholat itu wajib, orang tua memberikan motivasi untuk selalu beribadah kepada Allah SWT dengan mengajarkan nilai-nilai keimanan dan ibadah, dan juga menghubungkan dengan kehidupan sehari-hari kemudian mengambil hikmahnya. Untuk tontonan film kartun Nussa dan Rarra pada anak usia 7-9 tahun berpengaruh pada perilaku dan sikap anak, dengan begitu orang tua harus selalu mengawasi dan memberikan tontonan kepada anak dengan tontonan yang baik agar dapat menumbuhkan sisi positif pada anak. Dan terbukti dengan penayangan film kartun Nussa dan Rarra untuk anak usia 7-9 tahun ini anak lebih antusias dan memiliki dampak positif.
2. Sikap religiusitas adalah hubungan yang mengikat antara manusia dengan Allah SWT, yang membuat manusia memiliki ketergantungan

yang mutlak atas semua kebutuhan hidupnya, baik kebutuhan jasmani maupun kebutuhan rohani, yang mana hal tersebut diimplementasikan dengan mengarahkan hati, pikiran dan perasaan untuk senantiasa menjalankan ajaran agama.

3. Dalam meningkatkan sikap religiusitas anak banyak caranya, salah satunya dengan menayangkan video yang memiliki unsur nilai religiusitas. Selanjutnya dengan begitu dapat meningkatkan sikap religiusitas anak dan tertanam pribadi yang baik bagi anak. Tidak lupa sebagai orang tua juga harus memberikan contoh yang baik terhadap anaknya. Membiasakan anak terhadap ibadah dalam kehidupan sehari-hari akan besar manfaatnya terhadap anak, dimana kesan agama akan semakin meresap dalam kehidupan pribadinya secara mendalam sehingga benar-benar menyatu dan tercemin dari segala gerak langkahnya dalam perjalanan hidupnya.

B. Saran-saran

Berdasarkan temuan dan kesimpulan peneliti diatas maka saran ditunjukkan kepada :

- a. Pembaca

Penelitian ini diharapkan menumbuhkan kesadaran bagi para pembaca, sehingga para pembaca akan mengetahui bagaimana

peran orang tua dalam memberikan bimbingan penanaman nilai-nilai ibadah pada film kartun Nussa dan Rarra episode sholat itu wajib dalam meningkatkan sikap religiusitas pada anak usia 7-9 Tahun. Dengan demikian diharapkan bagi semua pembaca akan menyadari seberapa pentingnya peran serta keluarga dalam mengawasi dan memberikan tontonan kepada anak.

b. Orang tua

Bagi orang tua hendaknya lebih memperhatikan anak dalam mengawasi dan memberikan tontonan terhadap anak. Membimbing dan mengajarkan tentang keimanan dan ibadah anak agar dapat meningkatkan sikap religiusitas anak, pada usia 7-9 tahun adalah anak lebih mudah menyerap apa yang dilihat dan dipelajari oleh anak tersebut, maka dari itu peran orang tua sangatlah penting pada usia ini agar anak tidak mendapatkan dampak negatif dari apa yang anak tonton dan anak pelajari.

c. Bagi peneliti selanjutnya

Dari hasil penelitian yang telah peneliti lakukan, peneliti berharap dapat digunakan selanjutnya sebagai salah satu referensi lain dalam melakukan penelitiannya. Karena penelitian ini masih jauh dari kata sempurna, peneliti mengharapkan ada banyak

tema-tema seperti ini untuk dikaji lebih dalam lagi supaya tontonan lebih memiliki manfaat untuk anak tersebut.